

Mengkuat, Heru Budi Hartono Sebagai Sosok Pengganti Anies

JAKARTA (IM) - Nama Heru Budi Hartono makin menguat sebagai Pejabat (Pj) DKI Jakarta untuk menggantikan Anies Baswedan pada Bulan Oktober 2022 mendatang. Pasalnya, PDIP mendukung sosok Heru Budi Hartono menggantikan Anies Baswedan untuk memimpin Ibu Kota. Merespon hal tersebut, Direktur Eksekutif Studi Demokrasi Rakyat (SDR), Hari Purwanto mengatakan, langkah dukungan PDIP kepada Heru Budi Hartono sudah melalui berbagai pertimbangan yang matang, kemungkinan atas instruksi DPP. "Pertimbangan A sampai Z tentunya tidak lahir secara instan dengan nama yang diusulkan tetapi bisa juga ketika instruksi pusat (DPP) terjadi perubahan nama yang diusulkan," kata Hari saat dihubungi, Minggu (17/4).

SDR mengungkapkan, Heru juga merupakan sosok yang tepat menggantikan Anies Baswedan. Sebab, Heru memiliki segudang pengalaman di lingkup birokrasi selama hampir seperempat abad. "Dengan segudang pengalaman di birokrasi tentunya itu menjadi modal awal untuk menjadi Pj Gubernur DKI Jakarta," ujarnya.

"Diketahui, Anies Baswedan bakal purna masa jabatannya sebagai Gubernur DKI Jakarta pada pertengahan Oktober 2022 mendatang. Nantinya, jabatan tersebut akan diisi oleh penjabat (Pj) yang diusulkan oleh Kementerian Dalam Negeri (Kemendagri) hingga berlangsungnya Pilkada serentak pada 2024." **yan**

Bank DKI Masuk Daftar Bank Terbaik Dunia 2022 Versi Forbes

JAKARTA (IM) - Bank DKI masuk jajaran 20 bank terbaik di Indonesia serta dunia tahun 2022 versi majalah Forbes. Sekretaris Perusahaan Bank DKI, Herry Djufri mengatakan, hal ini berkat pertumbuhan kinerja keuangan yang di atas rata-rata industri perbankan nasional, serta berbagai terobosan inovasi layanan perbankan digital. "Pencapaian ini menjadi semangat bagi kami untuk terus menghadirkan produk dan layanan perbankan digital yang mampu menjawab kebutuhan perbankan bagi para nasabah dan mitra kerja Bank DKI," kata Herry, dikutip dari keterangan tertulis, Minggu (17/4).

Herry menuturkan, pemberian predikat bank terbaik di dunia ini mengacu pada hasil survei yang dilakukan terhadap lebih dari 45.000 konsumen di 27 negara. Bank dinilai berdasarkan tingkat kepuasan konsumen terkait kepercayaan, layanan digital hingga nasihat keuangan. Ke depannya, kata Herry, Bank DKI akan terus melakukan inovasi layanan perbankan digital seperti JakOne Pay dan JakSchool. Layanan tersebut menjadi upaya Bank DKI untuk terus memperkuat layanan perbankan digital kepada berbagai komunitas di DKI Jakarta dan melengkapi JakOne Community Apps yang sudah tersedia. Bank DKI juga akan meluncurkan JakOne Abank Mobile dengan tujuan mendorong penerapan inklusi keuangan serta memperluas akses pembayaran kepada para pelaku UMKM di DKI Jakarta dan sekitarnya. "Kami bersyukur dan menyampaikan terima kasih kami kepada Pemerintah Provinsi DKI Jakarta selaku pemegang saham, nasabah, dan mitra kerja PT Bank DKI yang terhormat, atas kepercayaan yang telah diberikan kepada produk dan layanan kami," ujar Herry. **yan**



BULAN MERAH JAMBU

Bulan purnama merah jambu (pink) bersinar di langit kawasan Bekasi, Jawa Barat, Minggu (17/4). Pink Moon juga disebut sebagai Purnama Paskah karena terjadi bersamaan dengan Hari Raya Paskah Minggu bagi umat Kristiani dimana puncak purnama pada hari Minggu (17/4) pukul 01.54.58 WIB.

Badan Wakaf DKI Duga Ada 'Permainan' di Balik Pembongkaran Masjid Al Hurriyah

JAKARTA (IM) - Badan Wakaf Indonesia (BWI) Provinsi DKI Jakarta menduga ada permainan di balik proses persepuluhan tukar guling Masjid Al-Hurriyah. Hal ini ditandai dengan pembongkaran masjid tetap bergulir meskipun hasil keputusan rapat bersama prosesnya diminta hentikan sementara. "Jadi saya sudah punya bukti ternyata meskipun sudah ada rapat koordinasi di kantor Wali Kota yang melibatkan semua unsur, itu ternyata keputusan yang dicapai jangan melanjutkan (tapi) masih terus. Berarti ada yang bermain di sana," kata Ketua BWI Provinsi DKI Jakarta, Ali Sibromalisi saat dikonfirmasi, Minggu (17/4). Ali tidak menjelaskan lebih lanjut siapa oknum yang diduga terlibat dalam kasus ini. Meski begitu, dia menegaskan BWI tak berwenang mengeluarkan persetujuan tukar guling tanah wakaf. "Mestinya ngikutin regulasi yang ada. Ruislag ada 2, (pertama) terkena ruislag karena RUTR, nanti keputusannya di Kanwil. BWI bukan setuju, tapi hanya membina nazirnya. Tidak punya hak menyetujui," tegasnya. "Jika ruislag bukan RUTR, itu kan bukan RUTR tapi Kantor MNC. Izinnya harus ada tanda tangan dari menteri," sambungannya. **yan**

4 | Metropolis



PRE EVENT RAMADHAN JAZZ FESTIVAL Suasana saat penyanyi Sivia tampil dalam Pre Event 11th Ramadhan Jazz Festival (RJF) di Lapangan Banteng, Jakarta, Sabtu (16/4). Konser musik pre event tersebut digelar dalam rangka menyemarakkan Ramadhan Jazz Festival yang akan berlangsung di pelataran Masjid Cut Meutia pada 22-23 April mendatang.

Anies Baswedan: Peringatan Paskah Bisa Bangkitkan Kebaikan dan Kebersamaan

Anies Baswedan berharap peringatan Paskah menjadi momentum untuk merefleksikan diri dan memiliki kepedulian terhadap sesama. "Paskah ini memberikan makna kepada kita untuk senantiasa melakukan refleksi diri dan membangkitkan kasih kepada sesama," kata Anies.

bahanya. Anies juga menjelaskan bahwa revitalisasi gereja bukan sekadar melakukan pemugaran pada fisiknya semata. Melainkan, lebih dari itu, Gereja Immanuel harus menjadi tempat bagi kegiatan dan memberikan keteduhan baik bagi pengurus maupun jemaatnya. "Sebuah gereja bukan hanya tentang bangunan, sebuah gereja adalah tentang jemaat yang ada di sana, tentang kegiatan, doa dan cahaya keteduhan, kedamaian kepada semua yang melingkupinya," tuturnya.

"Karena itu, amat bersyukur bagian dari tugas kita (Pemrov DKI Jakarta) sudah ditunaikan ketika revitalisasi ini selesai. Sisi selatan yang dulu jarang diperhatikan, sekarang menjadi tempat cahaya itu memancar dengan amat indah," lanjutnya. Lebih lanjut, ia juga berharap agar keteduhan dan kedamaian yang salah satunya dihadirkan Gereja Immanuel juga dapat dirasakan seluruh warga Jakarta. Sehingga, harapannya kedamaian dan persatuan dapat semakin diperkuat. "Kami menginginkan suasana di Jakarta dapat terus memfasilitasi tumbuhnya persatuan dan menguatkan persatuan tersebut, karena kebhinnekaan adalah karunia Tuhan, tapi persatuan adalah usaha manusia," tuturnya. "Karena itu, kami garibawahi kalimat penting Bhinneka Tunggal Ika dan kata kunci yang harus dihihtarkankan adalah Tunggal yang artinya

salu. Kami bersyukur dan terima kasih jemaat dan pengurus GPIB Emanuel telah menjadi bagian dari kota Jakarta yang terus menjaga suasana persatuan itu," pesan Anies. "Berharap bahwa Fajar Paskah ini menjadi sebuah kebahagiaan, perayaan yang memberikan kesan berbeda

kali ini, saya pun merasakan suasana yang berbeda itu. Semoga peringatan Hari Paskah tahun ini membawa babak baru yang makin kuat perasaan kebersamaan, kesetaraan, dan tanggung jawab kita adalah bersama menghadirkan itu di seluruh kota Jakarta," tandasnya. **yan**

Pendaftaran Mudik dan Balik Gratis DKI Dibuka, Ini Syaratnya

JAKARTA (IM) - Pemerintah Provinsi DKI Jakarta melalui Dinas Perhubungan DKI Jakarta akan menyelenggarakan Program Mudik dan Balik Gratis Angkutan Lebaran Tahun 2022 dengan tema Mudik Aman Mudik Sehat Pemerintah Provinsi DKI Jakarta untuk seluruh warga Jakarta dengan tujuan ke 17 kota dan kabupaten di lima provinsi (Sumatera Selatan, Lampung, Jawa Tengah, Daerah Istimewa Yogyakarta, dan Jawa Timur). Program mudik gratis tahun 2022, mempunyai kuota sebanyak 19.680 peserta dengan maksimal pendaftaran per KK untuk 4 orang dan diperuntukan bagi warga yang memiliki KTP domisili DKI Jakarta. Pendaftaran dilakukan secara daring melalui www.mudikgratisdki.jakarta.id. Calon mudik yang ingin mengikuti program ini diutamakan bagi mereka yang sudah menerima vaksin dosis 3 (booster), membawa sepeda motor, dan diutamakan yang akan melakukan perjalanan arus mudik serta arus balik ke DKI Jakarta. "Keberangkatan akan dibagi menjadi 2 jenis kendaraan, keberangkatan dengan Truk untuk membawa sepeda motor mudik di hari Selasa, 26 April 2022 yang berlokasi di Terminal Pulo Gadung dan keberangkatan dengan Bus akan dilaksanakan Rabu, 27

April 2022 yang berlokasi di Terminal Terpadu Pulo Gebang," kata Kepala Dinas Perhubungan DKI Jakarta, Syafrin Liputo, dalam keterangan tertulis, kemarin. Sementara itu, untuk arus balik, pemudik akan berangkat dari kota asal menuju Terminal Pulo Gebang pada 8 Mei 2022. Untuk truk pengangkut kendaraan roda dua akan berangkat dari kota asal menuju Terminal Pulo Gebang pada 7 Mei 2022. Program Mudik dan Balik Gratis Tahun 2022 sangat spesial dibandingkan dengan Mudik Gratis Tahun 2019. Jika pada 2019 daerah tujuan program Mudik Gratis hanya 10 Kota/Kabupaten tujuan sekarang ada 17 Kota/Kabupaten Tujuan. "Sebelumnya hanya Pulau Jawa sekarang sampai Pulau Sumatera," tuturnya. Dengan adanya program mudik gratis ini diharapkan warga Jakarta dapat menjalin silaturahmi kembali dengan keluarga di kampung halaman yang sudah tertunda selama kurang lebih 2 tahun belakangan ini, dikarenakan pandemi Covid-19. Adapun 17 Kota dan Kabupaten tujuan rute mudik gratis adalah Palembang, Lampung, Tegal, Pekalongan, Semarang, Kebumeh, Cilacap, Purwokerto, Solo, Wonosobo, Yogyakarta, Sragen, Wonogiri, Madiun, Kediri, Jombang, dan Malang. **yan**

Anies Baswedan berharap peringatan Paskah menjadi momentum untuk merefleksikan diri dan memiliki kepedulian terhadap sesama. "Paskah ini memberikan makna kepada kita untuk senantiasa melakukan refleksi diri dan membangkitkan kasih kepada sesama," kata Anies.

JAKARTA (IM) - Gubernur DKI Jakarta, Anies Baswedan menyampaikan harapannya agar perayaan Paskah 2022 mampu membangkitkan kebaikan dan kebersamaan. Hal tersebut disampaikan Anies Baswedan dalam akun Instagram pribadinya @aniesbaswedan, yang dikutip, Minggu (17/4). "Kepada seluruh umat Kristiani dan Katolik di mana pun berada, atas nama Pemprov DKI Jakarta, izinkan kami mengucapkan selamat merayakan hari Paskah tahun 2022," ujar Anies. Anies berharap peringatan Paskah menjadi momentum untuk merefleksikan diri dan memiliki kepedulian terhadap sesama. "Paskah ini memberikan makna kepada kita untuk senantiasa melakukan refleksi diri dan membangkitkan kasih kepada sesama," kata Anies. Ia berharap agar peringatan Paskah membangkitkan setiap insan Kristiani menjadi diri yang lebih baik. "Semoga Paskah tahun ini akan membangkitkan hal-hal baik, menghasilkan pembelajaran tentang kebersamaan. Dan

yang terpenting memberikan kekuatan untuk pembaharuan diri menjadi pribadi yang lebih baik, pribadi yang penuh kasih. Sekali lagi selamat merayakan Hari Paskah," kata Anies Baswedan. **Persatuan Makin Kuat** Saat menghadiri Fajar Paskah Gereja Protestan di Indonesia bagian Barat (GPIB) Immanuel, Jakarta Pusat, pada Minggu dini hari (17/4), Gubernur DKI Jakarta, Anies Baswedan, menyebutkan Momen Kebaktian Fajar GPIB Immanuel ini menjadi istimewa karena gereja bersejarah itu tuntas direvitalisasi dan kembali diresmikan pada Desember 2021 lalu. "Kebaktian Fajar GPIB Immanuel merupakan tradisi dan kami bersyukur bahwa Gereja Immanuel pagi ini memiliki wajah baru yang teduh dan memancarkan kebahagiaan bagi kita semua," ucap Anies. "Berdiri di tempat ini merasakan sebuah suasana yang amat berbeda, setiap tahun dihihtarkankan untuk datang. Kali ini cukup unik, karena revitalisasi telah tuntas," tam-

Aksi Tawuran Marak, Plt. Bupati Ingatkan Seluruh Masyarakat

TAMBUN SELATAN (IM) - Di momen bulan Ramadan kali ini, Plt. Bupati Bekasi, Jawa Barat, Akhmad Marjuki, bersilaturahmi dengan warga Perumahan Meksarsari Permai, di Masjid Jami Al-Hakim, Desa Meksarsari, Kecamatan Tambun Selatan, Sabtu (16/4). Pada kesempatan tersebut, Plt. Bupati mengajak seluruh masyarakat agar menjadikan ajang silaturahmi itu untuk mempererat hubungan antara Pemerintah Kabupaten Bekasi dengan masyarakat. "Mari kita jadikan kegiatan ini sebagai silaturahmi agar hubungan Pemkab Bekasi dan masyarakat dapat semakin baik," katanya dalam rilis Prokopim Setdakab Bekasi, Minggu (17/4). Dirinya juga berpesan kepada seluruh masyarakat Kabupaten Bekasi khususnya bagi orang tua yang memiliki anak remaja untuk meminta anaknya tetap berada di rumah pada malam hari, guna menghindari aksi tawuran yang marak terjadi. "Bagi ibu bapak yang memiliki anak remaja, mohon anaknya dijaga jangan keluar rumah terlalu malam karena banyak tawuran. Jangan sampai anak kita menjadi korban apa lagi menjadi pelakunya," ujarnya. Oleh sebab itu, ia ingin masyarakat menjadikan bulan suci Ramadan ini se-



Plt. Bupati Bekasi, Akhmad Marjuki (atas) saat silaturahmi dengan warga Perumahan Meksarsari Permai di Masjid Jami Al-Hakim, Desa Meksarsari, Tambun Selatan, Sabtu (16/4).

bagai momentum untuk meningkatkan ibadah, serta memperbanyak perbuatan baik kepada sesama. "Saya mengajak seluruh masyarakat untuk menjadikan kegiatan ini sebagai momentum dalam meningkatkan ibadah dan perbuatan baik kita," tuturnya. Pada kesempatan tersebut turut dilakukan secara simbolis pemberian bantuan pembangunan masjid sebesar 10.000.000 rupiah dari Baznas Kabupaten Bekasi. **mdl**

Covid-19 di Kabupaten Bekasi. "Sekarang kita sudah bisa sholat tarawih di masjid. Jangan lupa protokol kesehatannya tetap dipatuhi agar kasusnya terus berkurang sampai tidak ada lagi di Kabupaten Bekasi," tutupnya. Pada kesempatan tersebut turut dilakukan secara simbolis pemberian bantuan pembangunan masjid sebesar 10.000.000 rupiah dari Baznas Kabupaten Bekasi. **mdl**

PENGUMUMAN PUTUSAN PAILIT PT.DAYA GUNA LANCAR (Dalam Pailit) DAN UNDANGAN RAPAT KREDITOR PERTAMA

Guna memenuhi pasal 15 ayat (4) Undang-Undang Nomor 37 Tahun 2004 tentang Kepailitan dan Penundaan Kewajiban Pembayaran Utang dengan tidak diumumkan. Putusan Pengadilan Niaga pada Pengadilan Negeri Jakarta Pusat Nomor.03/Pdt.Sus-Pailit/2022/PN.Niaga Jkt.Pst., tertanggal 23 Maret 2022 yang amar putusannya berbunyi sebagai berikut:

MENGADILI

- Mengabulkan permohonan Pernyataan Pailit Pemohon Roywen Fangga; dan
- Menyatakan Terhormat PT.Daya Guna Lancar, kaplit berdasarkan di JABABEKA I/TOB/ Blok B C17U - Pasir Gombang, Cikarang Utara, Kabupaten Bekasi - Jawa Barat Pailit dengan segala akibat hukumnya;
- Menunjuk Sdr. Heru Hanindyo S.H., M.H., LLM. Hakim Niaga Pengadilan Niaga pada Pengadilan Jakarta Pusat sebagai Hakim Pengawas;
- Menunjuk dan Mengangkat:
 - Sdr. JEKRIUNIUS H. SIRAIT, S.H., M.Kn. Kurator dan Pengurus terdaftar pada Kementerian Hukum dan HAM RI berdasarkan SBPPKP : No. AHU-25 AH.04.03.2020 Tanggal 16 Januari 2020 yang ber Kantor Jekriunius & Co. Karindir Building Lantai 2 No. 7, Jl. Palmerah Selatan No. 30A, RT.4/RW.2, Gelora, Kecamatan Tanah Abang, Jakarta Pusat, DKI Jakarta 10270.
 - Sdr. POLDA SIMBOLON, S.H., Kurator & Pengurus terdaftar sebagaimana Surat Bukti Pendaftaran Kurator dan Pengurus SBPPKP: No. AHU-61 AH.04.03.2021, tertanggal 24 Februari 2021 yang ber Kantor di Ruko BIZLINK Blok R1 No. 157, Cikupa - Tangerang - Banten. Secara bersama-sama bertindak sebagai Tim Kurator dalam mengurus harta Debitor Pailit apabila Terhormat Pailit dinyatakan dalam status Pailit.
- Menetapkan biaya keपालitan dan imbalan jasa Kurator akan ditetapkan kemudian setelah proses keपालitan berakhir.
- Menghukum Terhormat untuk membayar biaya perkara ditetapkan sejumlah Rp.2.590.000,- (dua juta lima ratus sembilan puluh ribu rupiah).

Selanjutnya berdasarkan Penetapan Hakim Pengawas Nomor 03/Pdt.Sus-Pailit/2022/PN.Niaga Jkt.Pst., tertanggal 14 Mei 2022 telah ditetapkan hal-hal sebagai berikut:

- Rapat Kreditor Pertama pada hari Senin, tanggal 25 April 2022, pukul 14:00 WIB bertempat di Gedung Pengadilan Niaga pada Pengadilan Negeri Jakarta Pusat, Jalan Bungur Besar Raya No. 24.26.28, Jakarta Pusat;
- Batas akhir pengajuan tagihan bagi Para Kreditor dan Kantor Pajak pada hari Senin, tanggal 30 Mei 2022 sampai pukul 16:00 WIB, pada Kantor Law Firm Jekriunius & Co. di Karindir Building Lantai 2 No. 7, Jl. Palmerah Selatan No. 30A, Gelora, Tanah Abang, Jakarta Pusat;
- Rapat Verifikasi Tagihan Pajak dan Pencocokan Piutang pada hari Senin, tanggal 06 Juni 2022, pukul 14:00 WIB bertempat di Gedung Pengadilan Niaga pada Pengadilan Negeri Jakarta Pusat, Jalan Bungur Besar Raya No. 24.26.28, Kemayoran, Jakarta Pusat.

Oleh karenanya kepada para Kreditor dan Kantor Pajak yang memiliki tagihan kepada PT.Daya Guna Lancar (Dalam Pailit) wajib menyerahkan tagihan disertai perhitungan dan keterangan serta bukti pendukung yang sah pada waktu yang telah ditentukan diatas kepada Tim Kurator PT. Daya Guna Lancar (Dalam Pailit) yang ber Kantor pada:

KANTOR KURATOR
JEKRIUNIUS & Co.
Jekriunius & Co. di Karindir Building Lantai 2 No. 7, Jl. Palmerah Selatan No. 30A, Gelora, Tanah Abang, Jakarta Pusat
Email : timkurator.dg@gmail.com

Demikian Pengumuman ini berlaku sebagai pemberitahuan yang resmi sekaligus undangan yang sah bagi Debitor, Para Kreditor dan Kantor Pajak serta pihak lain yang terkait untuk menghadiri rapat tersebut

Jakarta
Pada tanggal : 18 April 2022
Kurator PT.Daya Guna Lancar (Dalam Pailit)
TTD

JEKRIUNIUS H SIRAIT, S.H.,M.KN. POLDA SIMBOLON, S.H.